

Cyril Gautier est papa

« Papa court partout, Maman dort debout, mais ils sont déjà fous ... de moi ! Je m'appelle Théo, je suis né le 14 janvier. » Cyril Gautier, le cycliste préféré des Guingampais, ne pouvait rêver d'un plus beau début de saison : Caroline et Théo le comblent de bonheur.

Il va pouvoir en profiter pleinement pendant les deux prochaines semaines, avant de repartir sur les routes de France (G.P La Marseillaise, Etoile de Bessèges).

Dimanche Cyril participait



Cyril Gautier est l'heureux papa d'un petit Théo.

au cyclo-cross de Lanarvilly, semaine un peu particulière
un bon entraînement après la qu'il venait de vivre.